

## Tema Salib Yesus Kristus

Eventually, you will entirely discover a new experience and achievement by spending more cash. still when? realize you agree to that you require to get those every needs later having significantly cash? Why dont you attempt to get something basic in the beginning? Thats something that will guide you to comprehend even more with reference to the globe, experience, some places, bearing in mind history, amusement, and a lot more?

It is your utterly own get older to behave reviewing habit. in the middle of guides you could enjoy now is **Tema Salib Yesus Kristus** below.

*Tema Salib Yesus Kristus*

Downloaded from [valegas.sedes.ma.gov.br](http://valegas.sedes.ma.gov.br) by guest

### LAWRENCE HURLEY

#### Wajah Yesus di Asia PT Kanisius

Agar mencintai Yesus dan Gereja Katolik beserta ajaran dan tradisi-tradisinya, kepada anak-anak perlu dikenalkan dan ditunjukkan berbagai keutamaan yang relevan dengan kehidupan mereka. Caranya pun harus sesuai dengan tahap perkembangan fisik, mental, dan spiritual mereka. Buku ini memuat lebih dari 50 topik yang perlu dikenalkan kepada anak, lengkap dengan bacaan Kitab Suci, teladan suci (cerita orang kudus), berbagai tradisi, lagu-lagu, dan kegiatan (permainan) yang dapat membantu mereka mencecap, mencerna, dan menginternalisasi berbagai keutamaan di dalam Gereja Katolik, dengan bimbingan para pendamping. Di samping itu, dengan buku yang sama, orang tua pun bahkan dapat menjalankan fungsi pendamping di rumah masing-masing. Dengan demikian, Bina Iman Anak dapat dilakukan secara berkesinambungan dan berkelanjutan, tidak hanya di Gereja atau tempat Bina Iman Anak diselenggarakan, tapi juga di rumah bersama orang tua. Ada lebih dari 50 tema disajikan dalam paket buku "Lima Roti Dua Ikan" ini (Jilid 1-3), maka jika seminggu diselesaikan 1 tema saja, diperlukan 1 tahun untuk menghabiskan bahan yang disajikan. Tema-tema yang digagas tidak bersifat eksklusif, tapi cukup untuk mempersiapkan anak-anak memasuki kehidupan nyata dalam masyarakat kita yang majemuk. Itulah sebabnya, topik-topik seputar keadilan, kemanusiaan, persatuan, nasionalitas, kepemimpinan, bahkan ekologi diberi cukup tempat dalam modul ini.

*Mysterium Crucis - Mysterium Paschale* PT DUTA HARAPAN DUNIA

Account of justice prosecution and genocide assumption in West Papua.

*Mewartakan di Lingkungan* PT Kanisius

Benarkah kita sudah memahami Paskah? Mungkin kita mengerti garis besar Paskah seperti Yesus ditangkap, diadili, disalib, dan bangkit. Namun masih banyak peristiwa, keajaiban, dan kebenaran yang belum kita pahami, misalnya; · Apa saja yang Yesus ajarkan pada Perjamuan Malam? · Bagaimana Yudas mati? · Berapa kali Yesus diadili? · Apa saja Keunggulan kematian Yesus? · Apa saja Keunggulan kebangkitan Yesus? · Bagaimanakah Paskah menggenapi hari-hari raya Israel? · dan banyak lagi Semuanya itu ada dalam tulisan ini. Kita harus memahami semuanya itu dengan tuntas, supaya kita semakin kuat dalam iman dan dapat merayakannya setiap hari.

*Yesus Sang Kristus* PT Kanisius

Buku ini adalah turunan dari ilmu teologi praktika yang menjadi kajian dalam ruang-ruang kuliah di

Perguruan Tinggi Teologi sebagai penyelenggara Lembaga Pendidikan dan Tenaga Keguruan (LPTK), dalam hal ini LPTK, yang menghasilkan tenaga-tenaga pendidik disekolah dan di gereja. Buku ini memberi sumbangan pemikiran kepada para praktisi pendidikan Kristen (baik pendeta, guru, atau apapun sebutannya) agar memiliki kesadaran dan dasar pemikiran konsep Alkitab—pedagogi—metode—strategi dan program pembinaan warga gereja dalam lingkup pengajaran pada tingkat makro (nasional) dan meso (pemerintahan kota/kabupaten) yang berlandaskan epistemologis. Juga, agar dapat memahami lingkup belajar-mengajar mikro (lembaga Pendidikan Kristen yang dalam hal ini dimotori oleh gereja di dalam dan atau melaluinya) yang berinteraksi secara insani, serta memiliki wawasan yang luas dan dalam mengenai berbagai pandangan teori Pendidikan yang kristiani. Dalam upaya membentuk pemikiran tentang pembelajaran pendewasaan umat yang dibina, baik dalam konteks Pendidikan formal (sekolah) maupun Pendidikan non formal (gereja), kurikulum pendidikan Kristen merupakan salah satu komponen yang memiliki peran penting dalam sistem pembinaan umat Tuhan secara berkelanjutan. Dalam kurikulum bukan hanya dirumuskan tentang tujuan yang harus dicapai sehingga memperjelas arah pendidikan penyelenggaraan pendidikan Kristen, tetapi juga memberikan pemahaman tentang pengalaman belajar yang harus dimiliki setiap peserta didik, dalam hal ini seluruh warga gereja itu sendiri. Diharapkan dengan adanya landasan teori desain dan pengembangan kurikulum Pendidikan Agama Kristen ini, para pendidik Kristen akan mampu membina dan mengembangkan program pembinaan dalam arena pendidikan Kristen serta memecahkan persoalan yang mereka hadapi.

*Di balik Tirai* PT Kanisius

Semua orang senang mendengarkan kisah. Di dalamnya, kita menemukan gambaran-gambaran yang sangat kaya mengenai kehidupan di dalam pengalaman sehari-hari. Kita bahkan berkomunikasi dengan banyak bercerita, menggambarkan, serta mengungkapkan detail pengalaman, kesan, kenangan, perasaan, dan inspirasi. Ketika berbagai peristiwa kehidupan itu diterangi oleh Sabda Tuhan, kehidupan iman kita bertumbuh setiap hari. Menangkap pesan ilahi dan menemukan makna rohani yang terkandung dalam Kitab Suci adalah sukacita iman yang bisa kita alami setiap kali kita merenungkan Sabda Tuhan. Buku ini bukan hanya dimaksud untuk menginspirasi homili, melainkan juga sebagai bacaan rohani untuk membantu umat kristiani mengalami sukacita dalam pertumbuhan hidup rohani mereka. Kisah, permenungan, dan gambaran yang memulai setiap homili dapat mengantar kita untuk menjadikan Sabda Tuhan bagian dari kehidupan kita setiap hari dan pengalaman kebersamaan dengan sesama. Ketika dibaca

berdasarkan tema-tema tertentu yang dipilih sesuai dengan kebutuhan, buku ini pun bisa dimanfaatkan sebagai bahan rekoleksi dan retreat. Semoga Sabda Tuhan senantiasa menerangi pengalaman iman kita.

#### **Pemeliharaan yang Misterius dan Ajaib** Bhuana Ilmu Populer

Kemajuan gereja sangat bergantung kepada seberapa besar anggota jemaat yang terlibat dalam bidang-bidang pelayanan. Buku ini diberi judul: "LAY SPEAKER'S Imamat Am Orang Percaya: Panggilan Bagi Warga Gereja Dalam Memberitakan Injil dan Ibadah Masa Kini". Buku ini berisi tiga belas tema yang dibagi dalam lima bagian besar, yang dikupas dengan Alkitab sebagai acuan utamanya. Buku ini sangat berguna bagi, hamba Tuhan, mahasiswa teologi, bahkan bagi jemaat awam yang terbebani dalam pelayanan gereja. Buku ini sangat melengkapi hamba Tuhan dalam membangun karakter dan menggerakkan jemaatnya untuk terlibat dalam pelayanan, baik pelayan firman Tuhan, maupun penginjilan.

#### Petualangan Menjelajahi Perjanjian Baru - Ray Stedman PT Kanisius

Panduan Membaca Alkitab dari Matius hingga Wahyu Buku panduan populer yang menampilkan paparan lengkap dari keseluruhan Perjanjian Baru. Menyediakan konteks yang bermanfaat untuk pemahaman pribadi dan penerapan dari setiap kitab. Buku ini mencakup: \* Ringkasan garis besar dari seluruh 27 kitab Perjanjian Baru. \* Tema dan pelajaran dari setiap kitab \* Tafsiran, kisah hidup, dan anekdot historis yang membuat Alkitab mudah dimengerti dan bermanfaat dalam gaya yang menarik dan menghibur \* Pengetahuan dan wawasan yang tak akan Anda temukan dalam karya referensi lainnya.

#### Pemusnahan etnis Melanesia di Papua Barat PT Kanisius

Salah satu karya klasik Oswald Chambers adalah My Utmost For His Highest (Pengabdianku Bagi Kemuliaan-Nya). Chambers sanggup mengambil inti sari dari prinsip-prinsip Alkitab dan menuangkannya dalam suatu renungan yang menarik, menggugah, dan mengubah hidup. Tak diperlukan banyak waktu untuk membacanya, tetapi apa yang Anda baca dapat menanamkan dalam diri Anda kebenaran-kebenaran alkitabiah yang tak pernah lekang oleh waktu. Anda akan menikmati renungan-renungan yang telah membawa kesukaan bagi banyak orang di segala zaman, karena Oswald Chambers telah dianugerahi Allah suatu karunia rohani untuk menghasilkan tulisan-tulisan yang begitu kaya dan penuh hikmat.

#### Apa itu teologi? PT Kanisius

Buku Pedoman Umum Perserikatan Maria Ratu Segala Hati ini memuat segala informasi terkait perserikatan dan dinamika perkembangannya di Indonesia. Misalnya, tujuan Perserikatan, isi pembinaan rohani dan pelatihan misionernya dan sebagainya. Buku ini juga mengenalkan Louis-Marie Grignon de Montfort, "Pembaktian kepada Yesus melalui Maria", bagaimana menghayatinya, apa saja praktiknya. Bagaimana awal mulanya Perserikatan ini, kapan dibentuk, kapan dimulai di Indonesia, di mana saja bisa temukan pusat-pusatnya di Indonesia. Jadi, buku ini merupakan "Buku Pegangan" Perserikatan ini di Indonesia. Buku ini "dipegang" bukan saja untuk dibaca dalam rangka menemukan jawaban atas pertanyaan-pertanyaan di atas, tapi juga karena buku ini memuat doa-doa khas, yang memancarkan "spiritualitas" Perserikatan ini.

#### Menjembatani Sains Dan Agama Garudhawaca

Pertemuan Komisi Kateketik Regio Jawa yang diselenggarakan di Keuskupan Bogor tahun 2015

membahas topik tentang pentingnya katekese yang berjenjang dan berkesinambungan. Sudah menjadi kesadaran bersama bahwa katekese bukanlah pilihan, bukan pula tawaran, melainkan sebuah tanggung jawab iman yang diterima semenjak baptisan. Di satu sisi setiap orang yang telah dibaptis berhak untuk mendapat pendampingan iman, di sisi lain setiap orang yang telah dibaptis juga dipanggil dan diutus untuk mendampingi iman sesamanya. Dengan demikian pendampingan iman merupakan tanggung jawab bersama yang harus dilakukan terus-menerus. Katekese dan pewartaan bukan garapan satu kelompok saja tetapi merupakan usaha bersama yang melibatkan keluarga, sekolah, dan paroki. Seorang ahli bernama Thomas Groome menyebutnya sebagai "total community catechesis" (TCC). Artinya, sejauh mana tim pewartaan dan pengurus di paroki mampu melakukan kerja sama untuk saling mengisi proses pendampingan iman secara integral dan utuh di segala lini, bekerja sama, dan berkoordinasi, dari paroki, keluarga, hingga sekolah di segala jenjang usia.

#### **Mingguan hidup** Academia Publication

Salib dan Paskah: betapa indahnya dua kata ini di telinga dan hati orang Kristiani. Dari sana dialami misteri keselamatan yang menyentuh kodrat dan praksis. Tak kunjung lelah orang ingin belajar darinya. Memandangnya saja sudah memberikan kekuatan, apalagi mencoba masuk ke dalam misterinya; karena salib adalah peristiwa ilahi kita akan bertemu kebijaksanaan Allah sendiri. Nyatanya, peristiwa salib menuju paskah sungguh-sungguh merupakan momen liturgis sejati, di mana rahmat bertemu dengan jawaban. Putra Allah sendiri menjadi pemeran utama. Solidaritas-Nya mengangkat kenyataan ke alam transenden. Di hadapan liturgi sejati itu puncak penderitaan jadi bermakna. Kedosaan dan keterpurukan manusia dibalas oleh kasih ilahi, seluruh pengalaman manusia menyatu, dan dahaga manusia bertemu dengan misteri kasih Allah yang berlimpah. Dosa yang begitu besar sekalipun, tidak menghalangi rahmat kerahiman Allah yang tangguh. Sesudah momen salib ini terpancarlah kemenangan kekal, sebuah Paskah cerah untuk dunia. Buku ini merupakan persembahan permenungan para pengajar Sekolah Tinggi Filsafat Seminari Pineleng atas kekayaan peristiwa Tri Hari Suci. Dengannya Tri Hari Suci bukan sekadar ritual belaka, melainkan menjadi tempat belajar kebijaksanaan yang sejati. Semoga dengan membacanya para pembaca menikmati buah-buahinya.

#### Pelita Perjanjian Yang Tak Terpadamkan BPK Gunung Mulia

Pendeta, pengkhotbah, dan penulis buku terlaris New York Times, Timothy Keller, mempersembahkan sebuah buku yang luar biasa mengenai penjangkauan terhadap orang lain melalui berita-berita Kristen. Orang Kristen umumnya - termasuk para pendeta - memiliki pergumulan ketika ingin membicarakan iman mereka sedemikian rupa agar kekuatan Injil Kristen bisa mengubah hidup orang-orang. Timothy Keller, pendiri Gereja Redeemer Presbyterian di New York City, terkenal karena memiliki khotbah dan pembahasan yang dalam, jelas, dan cerdas sehingga bisa membantu orang memahami diri mereka, berjumpa dengan Yesus, dan menerapkan Alkitab ke dalam hidup mereka. Buku ini dia tulis bagi para pendeta dan juga orang awam, Keller membantu para pembacanya belajar menyajikan berita kasih karunia Kristen dalam cara yang lebih menarik, bersemangat, dan berbelas kasih. Buku-buku Dr. Keller telah terjual lebih dari dua juta jilid. Khotbahnya menjadi kekhasan dari pelayanannya di New York dan di seluruh dunia, dan pemahamannya tentang cara menerjemahkan iman Anda bagi orang lain bisa membawa perubahan

dan penting bagi orang Kristen dimana saja.

*Teologi Kristen Asia* PT DUTA HARAPAN DUNIA

Lain dari surat-surat lainnya, Ibrani menunjukkan tentang pengorbanan Yesus Kristus yang hanya sekali dilakukan dan berlaku untuk selamanya. Pengorbanan itu telah mengoyakkan tirai bait suci dan membuka jalan menuju kesempurnaan serta penebusan yang penuh. Dengan menjabarkan secara rinci cara Kristus menggenapi dan mengungguli keimaman Lewi, Ibrani memperlihatkan keunggulan yang tak ada taranya dari perjanjian yang baru. Surat ini secara khusus ditujukan kepada orang-orang Kristen Yahudi di abad pertama yang “pernah diterangi hatinya” dan “mendapat bagian di dalam Roh Kudus.” Walau begitu, hal ini tidak berarti bahwa surat ini tidak memiliki pesan bagi kita pada masa kini. Sebaliknya, kitab berharga ini menyingkapkan sejumlah ajaran dasar yang terpenting dari iman kristiani kepada semua pemercaya.

Lima Roti Dua Ikan: Modul Pembinaan Iman Anak 3 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Buku ini berisi tema dan gagasan pokok untuk membantu para pemandu lingkungan mewartakan sabda Tuhan. Buku ini sangat ringan dan dilengkapi dengan tips-tips kreatif untuk memandu pertemuan di lingkungan.

*Darah Yesus Kristus* BPK Gunung Mulia

Teologi Publik: Sayap Metodologi & Praksis ini dipersembahkan untuk pengembangan berteologi di Indonesia. Dengan “sayap” dimaksudkan perspektif teologis yang beragam terkait metodologi dan praksisnya. Struktur buku dibagi menjadi dua, sayap metodologi dan sayap praksis. Gereja menegaskan bahwa aktivitas berteologi memiliki muara pada praksis yang difundasikan pada pengalaman akan Allah dalam keterlibatan societias (Bdk. Octogesima Adveniensi, Johann Baptist Metz, Felix Wilfred, Paul Janssen). Teologi publik identik dengan teologi keterlibatan, yaitu berteologi dengan mata melèk (terbuka akan pengalaman salib) dan hati-budi inklusif (menyambut Liyan atau orang lain). Tema-temanya merambah perkara dialog keadilan dan perdamaian, partisipasi sosial-politik-kultural-religius, pelestarian alam, pelayanan orang-orang miskin-terpinggirkan, dan aneka pergulatan sehari-hari. Dalam teologi publik, Kitab Suci menjadi bagaikan jiwa kreativitas keterlibatannya. Teologi Publik didedikasikan untuk 50 Tahun FABC (Federation of Asian Bishops' Conferences) dan Yubelium ke-50 Sekolah Tinggi Filsafat Teologi Widya Sasana. Buku ini juga membawa ingatan kasih akan Almarhum Prof. Dr. Berthold Anton Pareira, O.Carm yang membaktikan hidupnya secara gigih selama banyak tahun untuk mengajar bagaimana berteologi harus perduli pada pengalaman salib publik, dan agar jangan sampai berdiam diri melainkan harus berbuat sesuatu, bergerak-bertindak nyata dan kritis bersama siapa pun membangun tata hidup damai-adil-kasih; juga agar rajin berteologi dari tanah pengalaman duka-kecemasan-pengharapan umat Allah.

Petualangan Menjelajahi Perjanjian Lama - Ray Stedman PT Kanisius

Yesus adalah salah satu figur yang paling memengaruhi sejarah peradaban manusia. Ada banyak gelar yang disematkan kepada pendiri agama terbesar di dunia itu. Beberapa gelar yang kerap digunakan adalah: Tuhan, Anak Allah, orang Nazareth dan Kristus atau Mesias. Di antara gelar-gelar tersebut, gelar yang paling sering digunakan adalah Kristus. Yesus Kristus atau Jesus Christ adalah nama diri Yesus yang paling populer. Namun, sepanjang sejarahnya gelar ini telah banyak disalahpahami, bahkan oleh para murid Yesus sendiri. Dalam banyak kesempatan Yesus mengecam

para murid yang salah memahami gelar itu, bahkan melarang mereka untuk memberitahukan martabatnya sebagai Kristus sampai Ia bangkit, karena Yesus tahu bahwa pandangan mereka mengenai Kristus sangat berbeda dengan yang Ia sendiri maksudkan. Lalu, kita akan bertanya, Kristus seperti apakah yang dimaksudkan Yesus? Pencarian itu akan dibahas dalam buku ini. Kita akan mulai dengan menggali makna dan hakikat gelar Yesus yang satu ini, mulai dari latar belakangnya dalam pemikiran orang Israel pada Perjanjian Lama, sampai pada pewartaan dan pemakluman Yesus sendiri mengenai diri-Nya pada Perjanjian Baru. Selanjutnya kita akan melihat, bagaimana makna gelar ini dapat dihidupi oleh orang-orang Kristen yang mengakui Yesus sebagai Kristus, dalam konteks dunia kontemporer yang makin menantang iman. Akan dipaparkan bagaimana iman akan Yesus sebagai Kristus membawa suatu revolusi eksistensial yang menjadikan setiap orang Kristen sebagai “Kristus yang lain.” Mereka ini tidak hanya dapat bertahan di tengah gempuran zaman kontemporer, tetapi juga mampu bergerak menuju tujuan/asal hidup mereka, yakni kebersatuan dengan “Yesus Sang Kristus sendiri.”

**Lay Speaker** LKIS PELANGI AKSARA

Buku ini membahas tiga tokoh utama dalam Perjanjian Baru, yaitu Petrus, Paulus dan Yohanes. Berdasarkan panggilan Allah terhadap mereka, mereka masing-masing memiliki ministrinya yang khas dan penting. Pada dasarnya, apa yang kita lakukan sebagai orang Kristen saat ini tercakup di dalam ministri ketiga tokoh tersebut. Sebagai orang yang sudah beroleh selamat, kita sepatutnya terpanggil untuk melayani Tuhan. Namun apa yang harus kita lakukan sebagai orang-orang yang melayani Tuhan? Jawaban atas pertanyaan ini dapat kita temukan di dalam buku ini. Ternyata, melayani Tuhan bukan sekedar melakukan sesuatu untuk Tuhan, melainkan menerima amanat dari Tuhan dan melakukan amanat itu berdasarkan pimpinan Tuhan, menurut waktu Tuhan.

**Tabloid Reformata Edisi 150 April 2012** Penerbit Andi

The Blood of Jesus Christ (William Reid) “Satu-satunya dasar kedamaian orang berdosa dengan Tuhan adalah 'darah Yesus.'” “Buku ini berisi pernyataan yang jelas, lengkap, jelas, dan lugas tentang metode keselamatan Injil, sebagaimana tercantum dalam Firman Tuhan; dan memiliki manfaat untuk menyajikan Injil dalam semua kebebasan dan kesegarannya.” “Kita tidak pernah melakukan pekerjaan baik sampai kita melakukannya karena kita diselamatkan, bukan untuk menjadi demikian. Rasa yang hidup dari banyak dosa yang diampuni akan membuat kita banyak mencintai dan menunjukkannya secara praktis.”

**Teologi Publik** PBMR ANDI

Sama seperti buku seri pertama, “Silsilah Di Kitab Kejadian”, karya Pdt. Abraham Park yang menjadi best-seller dan membantu pembaca untuk memahami kerangka waktu dan hubungan antar tokoh dalam kitab Kejadian, buku seri kedua yang berjudul “Pertemuan Yang Terlupakan” ini mengajak para pembaca untuk memahami pekerjaan penebusan yang Allah lakukan di dalam peristiwa Eksodus dan perjalanan di padang gurun. Buku ini menjelaskan secara saksama untuk pertama kalinya di dalam sejarah dunia mengenai 692 tahun proses penggenapan Perjanjian Suluh yang menubuatkan bahwa orang Israel akan berada di Mesir selama 400 tahun dan akan kembali ke Kanaan pada generasi yang ke-4. Lebih lanjut lagi, melalui buku ini, pembaca dapat memahami pentingnya setiap peristiwa dan hubungannya dengan rencana penyelamatan besar dari Allah. Di dalam buku ini terdapat: • Penjelasan yang terperinci mengenai Eksodus, perjalanan di padang

gurun, dan menaklukkan Kanaan. • Peta 42 lokasi perkemahan di padang gurun • Penjelasan tentang nubuat bahwa keturunan yang keempat dari Abraham akan kembali ke Kanaan • Jawaban atas ayat yang kontradiksi mengenai pembelian tanah Sikhem • Tahun-tahun bapa leluhur yang diteliti dengan seksama dan kepentingannya di dalam pekerjaan penebusan • Bagan silsilah yang mudah dibaca Buku ini tidak hanya menyajikan pandangan teologis mengenai penyelenggaraan penebusan Allah yang tampak melalui proses penggenapan Perjanjian Suluh, tetapi juga memberikan hikmat dan wawasan bagi kita untuk menaklukkan padang gurun rohaniah dan menemukan perjanjian kekal Allah di dalam kehidupan kita di zaman sekarang ini

[Keajaiban Paskah](#) GPIB Indonesia

Katekismus Heidelberg disusun pertama kali di tahun 1563. Katekismus ini disusun di dalam bentuk pertanyaan dan jawaban dengan tujuan memberi pelajaran Kristen. Katekismus ini membicarakan

tentang keadaan manusia yang begitu sengsara, bobrok, dan berdosa; tentang penebusan manusia yang mencakup pengampunan dosa yang dikerjakan oleh Tuhan Yesus Kristus di kayu salib; serta tentang pengucapan syukur manusia kepada Tuhan Allah setelah manusia menerima penebusan, pengampunan, dan keselamatan yang berdasarkan pada anugerah Tuhan Allah. Pembahasan dari Pengakuan Iman Rasuli, Sepuluh Perintah, dan Doa Bapa Kami juga termasuk di dalam Katekismus Heidelberg. Buku ini ditulis oleh seorang manusia yang dikasihi oleh Tuhan Yesus Kristus dengan tujuan membawa saudara-saudari yang lain untuk merenungkan Alkitab yang adalah Firman Tuhan yang merupakan dasar dari penyusunan Katekismus Heidelberg. Di dalam 16 tahun terakhir ini, penulis mendapat kesempatan untuk bergabung di dalam pembahasan Katekismus Heidelberg bersama dengan orang-orang Kristen lainnya di tiga kota berbeda di Jerman. Penulis mengharapkan tulisan yang dibuat di dalam bentuk renungan ini boleh menjadi berkat bagi orang-orang Kristen di dalam belajar Firman Tuhan.